

Dates marquantes

- ◆ 31 décembre 2013 : Benoit Leblanc lance le mouvement citoyen Itinérance Zéro
- ◆ 31 juillet 2014 : Benoit Leblanc crée le groupe Facebook Itinérance Zéro
- ◆ Juin 2017 : Bertha rejoint l'équipe
- ◆ 14 juillet 2017 : Itinérance Zéro devient une OBNL
- ◆ Mai 2018 : Emmett rejoint l'équipe
- ◆ 6 juin 2018 : Itinérance Zéro acquiert le statut d'oeuvre de charité
- ◆ Mars 2022 : Claire rejoint l'équipe et Bertha prend une retraite bien méritée

Évolution des distributions - Juin 2017 à mars 2022

